



Andin Central

379

Santiago, 28 de Septiembre de 1992

Señor Eduardo Jara Miranda Las Condes

Estimado Eduardo:

En la oportunidad de haber cumplido su período en el cargo de Alcalde de las Condes, como representante del Presidente de la República, deseo manifestarle mi profundo agradecimiento por su desempeño en esa responsabilidad edilicia.

El reconocimiento a su ejemplar espíritu público y corrección es un sentimiento que estoy cierto la ciudadanía de esa comuna comparte, lo que espero sea una justa satisfacción para usted y los suyos.

Lo saluda cordialmente,

Patricio Aylwin Azócar